

Seuzach, 23. Februar 1998

KR-Nr. 73/1998

ANFRAGE von Nancy Bolleter-Malcom (EVP, Seuzach)

betreffend Unterstützung der Fachstellen für Suchtprävention

Schon in der Interpellation betreffend kantonsweit tätiger Suchtpräventions-Fachstellen wurde die Verunsicherung mancher in der Prävention tätigen Fachleute und Institutionen erwähnt. Die Notwendigkeit einer engagierten Prävention ist unbestritten. Die Interpellation zeigte eine vielfältige Tätigkeit in den Präventionsbemühungen.

Das Engagement in der Suchtprävention wird je nach den finanziellen Möglichkeiten bestimmt. In diesem Zusammenhang möchte ich den Regierungsrat folgendes fragen:

1. Welche Beiträge aus dem Fonds zur Bekämpfung des Alkoholismus sind in den letzten fünf Jahren für den Kanton Zürich zur Verfügung gestanden?
2. Wie wurden die Mittel eingesetzt? Welche Institutionen erhielten welche Beträge?
3. Wie sieht der Regierungsrat den weiteren Trend, sowohl bei den Mitteln wie auch bei deren Verwendung?

Ich danke dem Regierungsrat für die Beantwortung der Fragen.

Nancy Bolleter-Malcom